

千代田区議会議員

# こにちは 飯島和子です



富士見1-5-3-406

(3222)7783 Eメール以 kazuko4685@yahoo.co.jp

116 '10、11、1

### 現職区議が区公共事業関係者から

## 料亭で接待され、「お車代」など四十万円受領とは？

#### 現職議員が認める事実

第三回定例区議会で明らかにされた「区公共事業の不正入札疑惑」に、究明を求める声広がっています。

区保養施設の建設工事を受注したいと動いている業者から、向島の料亭などで数回にわたり接待をうけ、

帰り際に「お車代」などとして合計四十万円受け取った現職議員は、これを「政治資金」として届け

出ているから問題ない」と公言しています。

しかし、区議が公共事業入札の関係者から接待や金

品を受けること自体、庶民感覚では理解できません。

道義的責任に 区民の怒りひろがる

「『疑惑』の解明は必要ない」と、調査特別委員会設置に反対した議員に対しても、「究明されると困ることがあるのでは？」と疑いが広がっています。

区政のチェックは議会の大事な仕事です。だからこそ、過去のことであれ、「疑惑にフタ」は許されま

### いつせい地方選挙まであと半年

来年四月にいつせい地方選挙が行なわれます

千代田区は都知事選挙と区議会議員選挙があります。

投票日は、都知事選挙が四月三日、千代田区議会議員選挙は四月二四日の予定です。



道義的責任を明らかにし、区民の疑問に答えるべきです。

「政治とカネ」は

国会でも大きな争点

国会でも、「政治とカネ」が大問題です。

民主党は、公約を破り企業・団体からの政治献金を再開しました。

企業や団体からおカネをもらって本当に国民や区民のための政治ができるでしょうか。



毎週火曜日朝は九段下など、金曜日昼は神保町で、その他随時まちかどから区政報告など行っています。



「ちよだ文学賞」受賞作品を映画化した『森崎書店の日々』を観ました。

いつも見慣れた神保町界隈に、一段と趣が感じられる映像でした。

また、「古書店主」の心意気や、「本」を通じて傷心をつつ切ることができた女性の变化の様子が小説どおりに描かれ、音楽も効果的でした。

映画館から出ると、「古本まつり」の提灯と裸電球の下、雑踏が心地よく感じたのは映像の影響？

「ちよだ文学賞」の予算は約一五〇〇万円です。

様々な新人賞がある中で区が行う意義は、千代田の再発見に繋がる作品が発掘できることがあればこそでしょうか。

# 「食の安全・安心」が危ない!

## 築地市場は現在地で再整備を

石原都知事は、築地場の移転・現在地再整備を豊洲に移転する備について比較検討がための関連予算を執行すると表明しました。四月から始まり、九月再開発のために、東京ガス工場跡地の豊洲新予定地は、有害物質で汚染されている可能性が強い場所です。

## 移転計画の背景に、

築地・晴海・銀座の再開発構想が指摘されています。

TPP参加は食料自給率激減に

菅首相は、関税を原

則撤廃する環太平洋戦

食料自給

報告も「恣意的」と科

率は、現在

学者の指摘もあります。

P)に「参加検討」を



新市場予定地の土地

表明しています。

ら十四%に

購入を主張する自民・

参加すれば、農産物・

なると予想されています。

公明と、建築工事の基

畜産・酪農の生産が大

一部財界に「輸出の

本設計費など約二億

打撃となり、農水省の

利益」があっても、国

円の執行を認めた民主

試算では、コメは生産

量が一割、小麦は一%、

は、「食の安全」を保

量の一割、小麦は一%、

民が犠牲になることに

障できるのでしょうか。

乳製品の全量が外国産

対し、全国で危惧の声

## 子宮頸がん ワクチンについて

ウィルス感染による子宮頸がんは、感染から発症まで十〜三十年かかると推定され、国内では年間約一万五千人が発症、約三千五百人が亡くなり、その多くが二十〜三十代です。

しかし他の癌と違い、感染の予防効果のあるワクチンが開発され、区は十一月から子宮頸がんワクチン助成を行っています。対象は中一〜三年女子(当面高三まで)・三回・四万五千円限度

休日診療所、助かりました

三連休の初日に発熱したので、早速休日診療所にお世話になりました。開設したばかりのためか、診療後の会計までに時間がかかりましたが、薬も処方されて助かりました。待っている間も次々患者さんが来ていましたよ。

(富士見一・Aさん)

福祉会館跡地が高齢者施設になれば 主人が初めてショートステイを利用して頂きました。その間、私は用事を済ませたり、ちよつと骨休めもできました。富士見福祉会館跡地が特養ホームになれば、ご近所同士が会えて昔話ができているですね。

(富士見一・Bさん)

「事業仕分け」も疑問だね

文化・芸術予算を「効果の説明不十分」といつてバツサリ削るのは考え物。今だつて日本の文化予算は「思いやり予算」の半分、韓国の一割だつて?

予算をつけて、コンサートや演劇に気軽にに行けるようにしてほしい。

余った政党助成金を二千万円も貯め込んでいる話を聞くが、「事業仕分け」の対象を考えるべき。(神保町三・Cさん)

